
質     問 回     答

入札方式別発注工事の状況について

○特に意見なし

質     問 回     答

指名停止等の状況について

○特に意見なし

１．特別簡易型一般競争入札（工事）

【（主）松江島根線 くにびき大橋 メンテ補助（橋梁耐震）工事 第２期】

〔発注機関：土木部 道路維持課〕

○参加資格設定時の対象参加者は 19者だ
ったのに対し、実際に入札したのは 2
者だったのはなぜか。

○P2橋脚の耐震工事は別の業者が落札し
たのか。業者名は。

○P３橋脚～P5橋脚はどのような落札状
況か。

○橋脚補強鋼板巻立て工という特殊な工事

であったことが原因と考えられる。

○その通り。カナツ技建工業です。

○それぞれ P3橋脚カナツ技建工業、P４
橋脚松江土建、P５橋脚ショーボンド建
設が落札している。

２．特別簡易型一般競争入札（工事）

【令和２年度（補正）水産物供給基盤機能保全事業 西郷漁港１号岸壁保全工事】 

〔発注機関：農林水産部 水産課〕

○ジャケットをかぶせる工事はどうなる

のか。

○他段階の工事と工期が重なるのは敢え

てか。

○前段階の工事はどの業者が落札したの

か。

○金田建設は隠岐の業者か。

○当該岸壁の耐用年数は。

○今回はジャケット製作まで。運搬及び設

置は別工事で対応予定。今回工事と別工

事は工期を重複させる予定。

○予算があれば制作から設置までまとめて

発注するのが望ましいが、今回は予算が

なく、別発注となったため、工期が重な

るように発注する予定。

○同じ金田建設が落札した。

○隠岐の業者である。

○耐用年数は３０年である。



○取替ではなく補強は検討しなかったの

か。

○資格設定時の対象参加者数が８者なの

は少ないのではないか。

○長寿命化のための総点検で発覚した。上

部工の腐食が著しかったため新たに作り

替えることとした。

○写真にも写っているが専用の作業船を用

いて行う工事である。この作業船を持っ

ている業者が少ないためである。

３．一般競争入札（工事）

【令和２年度 自然環境整備交付金（国立・緊急）（満喫 PJ）室の内線外 歩道整備工事】
〔発注機関：環境生活部 自然環境課〕

○資格設定時の対象参加者数が３６者な

のにたいして、入札が１者なのは少な

いのでは。

○三瓶山での前回の工事はいつ頃実施し

たのか。落札業者は。

○どのような標識を設置したのか。

○三瓶山の頂上付近での工事であり現場環

境が特殊なため、対応可能な業者が限定

されたと考える。

○去年実施した。今回の工事と同じ小谷建

設が落札した。

○写真の通り、入札公告で指定している。

４．特別簡易型一般競争入札（工事）

【大社漁港海岸 農山漁村地域整備交付金（海岸環境）その１工事】 

〔発注機関：農林水産部 東部農林水産振興センター〕

○その２工事は予定しているのか。

○大社漁港海岸護岸工事のその他の工事

の落札業者は。

○参加資格設定時の対象参加者数が７者

なのは少ないのでは。

○１者入札の原因は。

○これまでの工事も 1者入札か。

○すでに発注している。

○平成２７年度は出雲土建が落札してお

り、それ以降は中筋組が落札している。

○施工実績のブロック据付数量を少なくし

ても対象業者数は変わらなかったため。

○弁天島への観光客が多く、波浪、砂飛

等、自然条件も厳しいことが考えられ

る。

○平成３０年度は出雲土建と中筋組の２者

が入札。それ以降は１者入札である。

５．特別簡易型一般競争入札（工事）

【出雲空港 保安施設整備事業 保安施設改良工事】 

〔発注機関：土木部 出雲空港管理事務所〕

○年間の利用者が１００万人をこえて、

セキュリティの強化する目的の工事と

○柵だけでなくセンサーの整備など別の工

事で対応予定。



いうことだったが柵のみの改良でよい

のか。

○参加資格設定時の対象参加者数が４０

者なのに対して１者入札であった理由

は。

○平成３０年度に年間利用者が１００万

人をこえてから、工事を発注するまで

に間が空いたのはなぜか。

○空港での工事でありセキュリティの強化

が必要である。また高さ制限があるため

クレーンなどを持ち込めないなど条件が

厳しかったことが原因と考えられる。

○予算の関係でタイムラグがあった。

６．特別簡易型一般競争（工事）

【隠岐高等学校寄宿舎舎室改修外工事】

〔発注機関：総務部 隠岐支庁県民局・営繕課〕

○１者入札の要因はどのように考えてい

るか。

○工事内訳書の電気設備工事費で県の設

計額と業者の入札額に乖離が大きいの

はなぜか。

○舎室は４人部屋だが、新型コロナウイ

ルス感染予防のためにも１人部屋が良

かったのでは。

○県の積算と業者の入札額に大きな乖離

がある場合の対応は。

○参加資格設定時の対象参加者数の２９者

のうち隠岐の業者が４者のみであったこ

とが原因と考えられる。

○建築工事に設備工事を包含して発注する

場合に、電気設備工事費は、元請け業者

と電気設備を取り扱う業者との関係性が

影響するため業者によって大きく変わる

可能性がある。

○現在は舎室を使う生徒数が少ないので大

丈夫かもしれないが、将来的に人数が増

えたときも見越す必要がある。

○低入札調査基準価格が定めてあり、予定

価格と調査基準価格の範囲内であれば、

特にヒアリングは行わない。基準価格を

下回れば、ヒアリングを行う。

７．指名競争入札（業務）

【江島地区江島大橋一般定期点検業務委託（島根県属地）】

〔発注機関：境港管理組合〕

○鳥取県属地分の業務委託の状況は。

○島根県属地及び鳥取県属地をまとめて

やった方が良いのでは。

○昨年度に実施済み。

○属地毎に各県の予算で実施しており、地

元県内業者で実施可能な業務でもあること



○点検で不具合が見つかったときはどう

するのか。

○江島大橋全体の点検を島根と鳥取で交

互に発注するのはどうか。

から、分離発注している。

○不具合の場所の属地によって発注を行

う。

○両県に跨がる他の施設では管理協定に基

づき、年度毎に交互に管理しているものも

あるようだが、両県で組織する当組合では

現発注方式が好ましいと考えている。

８．指名競争入札（業務）

【令和２年度（補正）出雲・石見地区 石見中部（浜田 B工区）水産環境整備事業 海
底地盤状況調査業務委託】

〔発注機関：農林水産部 西部農林水産振興センター〕

○予定価格は公表か。

○業者間で入札金額が大きく違うのはな

ぜか。

○浜田 B工区を対象と決めたのはなぜ
か。

○浜田 A工区はどのような状況か。

○予定価格は事後公表である。

○測量船の運搬基地の位置によって運搬費

用に大きな差が出ることが要因と考えられ

る。

漁師などにヒアリングを行い有力な漁場を

水産課で取りまとめており、この浜田 B工
区に魚礁がほしいという要望があったた

め。

○すでに調査が終わっており、設置する魚

礁のタイプも決まっている。

９．随意契約（工事）

【江津高野山風力発電所１号機主軸取替工事】

〔発注機関：企業局 西部事務所〕

○１年間の発電量はどれくらいか。

○耐用年数はどれくらいか。

○設置工事費はどれくらいか。

○日本のメーカーで風力発電所を設置で

きなかったのか。

○R2実績で約 28000MWhである。

○20年の耐用年数を見込んでいる。今回
のものは稼働開始から 13年程度経って
いた。

○高野山に風力発電を設置した事業費は全

体で 63億円程度かかった。

○昔は扱っている日本の企業もあったが、

現在ではほとんど撤退してしまってい



○これまでに取替工事はあったのか。

る。

○ドライブトレインを取り外した工事は今

回で２件目である。

１０．指名競争入札（工事）

【邇摩高等学校（寄宿舎浴室内部改修 建築）工事】

〔発注機関：総務部 西部県民センター県央事務所〕

○入札辞退及び入札書不着が多いのはな

ぜか。

○事前公開している予定価格と自社の積算

金額が合わなかったことが考えられる。

また、現在県央管内で道の駅建設工事が

動いており、多くの業者がそちらにとら

れていることも考えられる。


